
Nº 08/2023

Lista de presença

Membros do Poder Público Membros da Sociedade Civil

Mariana de Menezes Guedes Adriano Garcia Pires

Jean Carlo Leite da Cunha Lucas Rodrigues dos Santos

Desenvolvimento Econômico (vacante) Paulo dos Santos x

(vacante) (vancante)

Educação (vacante) Leda Pellico

(vacante) (vacante)

Maria do Carmo Lima Maria Francimeire da Silva

Elienir Alves Lemos Lopes Rita de Cássia Ferreira

Rosângela T. de Ploêncio Sholzel Thiago Henrique de Andrade x

(vacante) Anderson Paulo da Silva

Glauco Henrique Teotonio da Silva Josiane Steck Feliciano x

Vitor Aparecido Marques Barbosa (vacante)

Tainah Baratella Raquel Ramirez x

Márcio dos Santos Giovanna Rizzo

Alexandre Ferreira Amorim Moisés Moraes de Matos x

Daiany Cristine Bezerra de Oliveira Dorivaldo Slobodian da Costa Galvão

Cintia de Gouveia Becari x Ingrid Ferreira

(vancante) Ronielber Francisco Dias Damasio

Ata nº 08/2023 da Reunião Ordinária do CMPC do Conselho Municipal de Políticas Culturais.

Aos vinte e sete dias do mês de junho de 2023, às dezoito horas e quarenta e três minutos, deu-se início a
reunião ordinária do CMPC, via Google Meet (link: http://meet.google.com/nub-nscg-cxy). Estiveram
presentes os conselheiros: Cintia de Gouveia Becari, Paulo dos Santos, Thiago Andrade, Josiane Feliciano,
Raquel Ramirez e Moisés Moraes.

Iniciamos a reunião com a conselheira Josiane informando das pesquisas para o processo de formação para
uma Academia de Letras no Município, onde estão acontecendo encontros e reuniões com escritores de



outras cidades, assim que houver o total entendimento de todo o processo, a idéia é convocar um encontro
com todos os escritores do Município e Poder Público para orientação da formação da Academia. Informou
também que a Associação de Artesãos formou parceria com os escritores na participação dos eventos do
Município (Evento Vem Pra Castello e outros), ajudando na divulgação dos trabalhos de todos.
O conselheiro Thiago solicitou informações quanto a LPG, quando será a publicação dos editais e aberturas
de contas para o recebimento do valor aprovado pelo Governo Federal.
Questionou também sobre a falta de quórum, que vem prejudicando o andamento do Conselho, sendo
necessário rever essas faltas e vacâncias, todos os presentes concordaram. Porém sobre as vacâncias, a
conselheira Josiane nos lembrou que estas serão preenchidas apenas nas eleições que acontecerão em
agosto para o novo biênio. Quando lembrado sobre o Fundo de Cultura, Cintia informou que ainda não
conseguimos votar no Conselheiro que participará da Comissão devido a falta de quórum.
Nada havendo mais a tratar às dezoito horas e cinquenta e cinco minutos ocorreu o encerramento, e esta
vai por mim, Cintia de Gouveia Becari, lavrada e assinada após aprovação da ATA pelos demais conselheiros
na próxima reunião.
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